

Saint-Esprit, soldant le cens stipulé par Armand de Valence, son confrère, décédé (1). Hugues de Gleteins, chantre de Saint-Paul, était administrateur, vers 1290 (2) et Girard d'Arbent, aussi chantre, en 1357 (3).

Parmi les anciens bienfaiteurs de l'hôpital de Notre-Dame on compte, vers la fin du XII^e siècle, le chanoine Aschery, qui lui légua tout ce qu'il possédait (4), et le doyen Etienne de Rochetaillée, qui lui laissa une ânée de seigle (5). Vers 1210, Arbert de Thisy lui donna 60 sous (6); en 1226, l'archevêque Renaud de Forez, 100 sous forts (7); en 1243, Guillaume La Palud, prévôt de Fourvières, 10 livres pour son anniversaire (8), en 1283, le chapelain Hugues de Corzieu, la garniture d'un lit (9); vers la même époque, une dame nommée La Carelle, 15 livres de viennois, pour l'entretien d'une lampe ardente (10). Au XIV^e siècle, les legs pieux en sa faveur devinrent fort rares; au XV^e, ils furent presque nuls; le seul à noter est celui que fit Marguerite Bayet, veuve de Jean, dit Joly, citoyen de Lyon, d'une maison sise près de l'église (11).

Sous l'administration des chanoines de Saint-Paul, distraits, paraît-il, des soins qu'ils avaient pris en charge,

(1) Archives départem. tit. S.-Paul, Saunerie, chap. 2, n° 1.

(2) Ibid. Saunerie, chap. 6, n° 1.

(3) Ibid. Saunerie, chap. 2, n° 7.

(4) *Obituarium Lugd. eccl.*, p. 20.

(5) *Documents pour servir à l'histoire de Dombes*, p. 44.

(6) Arch. départ., tit. Malte, chap. 8, n° 4.

(7) *Obituarium Lugd. eccl.*, p. 202.

(8) Ibid., p. 80.

(9) Arch. départ., tit. S.-Paul.

(10) Ibid. Saunerie, chap. 6, n° 1.

(11) Ibid. Saunerie, chap. 4, n° 5.